

En las instalaciones de la UMAG continúa desarrollándose hoy el 1º torneo Internacional de Ajedrez “Invierno en Punta Arenas”

● El certamen cuenta con la presencia del excampeón chileno Absoluto en 2 ocasiones, maestro internacional Álvaro Valdés Escobar; además del maestro Fide de Comodoro Rivadavia, Andrés Aguilar; y el crédito magallánico, maestro Fide Hugo Frey, entre varios connotados.



Hugo Frey Pérez, maestro Fide y actual clasificado al mundial senior 2024.



Andrés Aguilar, maestro Fide de Comodoro Rivadavia (Argentina).



El excampeón chileno Absoluto y maestro internacional, Álvaro Valdés Escobar.

Christian González
 cgonzalez@elpinguino.com

Hoy, en el patio de Ingeniería de la Universidad de Magallanes, continuará desarrollándose el 1º Torneo Internacional de Ajedrez “Invierno en Punta Arenas”, organizado por la Asociación de Ajedrez de Punta Arenas, y en el cual participan más de 40 jugadores de la Patagonia chileno argentina.

El certamen del deporte ciencia que se inició ayer, cuenta además con la presencia del excam-

peon chileno Absoluto en 2 ocasiones, maestro internacional Álvaro Valdés Escobar, y el maestro Fide de Comodoro Rivadavia, Andrés Aguilar.

Este torneo, que finaliza mañana, es válido por el ranking internacional, y se jugará a 7 rondas con un tiempo de reflexión de 60 minutos más 30 segundos de incremento desde la jugada 1.

El cronograma para hoy y mañana es el siguiente:

Sábado 13 de julio
 10:00 Ronda 3
 15:00 Ronda 4

18:00 Ronda 5

Domingo 14 de julio
 10:00 Ronda 6
 15:00 Ronda 7
 18:00 Premiación

Jugadores locales

Dentro de los créditos locales para este torneo

destaca la presencia del maestro Fide y actual clasificado al Mundial Senior 2024, Hugo Frey Pérez; los semifinalistas del Torneo Regional 2024, Rodrigo Hurtado y Rodrigo Magas; y el joven jugador sub-16 Jorge Guerra, quien acaba de terminar

en la 6ta ubicación en el Torneo Internacional de Río Grande hace unos días y subió más de 90 puntos en el ranking.

Por este medio, la Asociación de Ajedrez de Punta Arenas agradece públicamente a los clubes

de ajedrez UMAG, Instituto Level UP, Academia The King y Club Español por la organización y gestión del torneo y a los auspiciadores Edelmag, Recasur y Sala Estrella por su compromiso con el deporte ciencia.